



八天堂便り

2024
7月号

Vol.172

【発行・編集】
株式会社八天堂
広報プランディング室
2024年7月1日発行



皆さんへ



● スタッフの皆さんへ。また暑い夏がやってきました。このフレーズを皆さんはどう様に受け止めますか!? 誰しも暑いのは嫌なので、如何にしてもネガティブに受け止めます。当たり前だと思いますが、私の友人で、暑くても寒くても雨の日でも、前向きな言葉しか言わない超絶ポジティブな男性がいます。

彼は、それもまた良しと受け止めれば気分も楽になるだろうと言ってくれます。確かに、気の持ち様で気分も変わっていくものです。皆さんも騙されたと思って試してみてください。

● いつぞや、松下政経塾長から面白い例えを教わった。
かの有名な戦国三武将のタイプを分かり易く言い当てているフレーズだ。「鳴かぬなら 殺してしまえ 時鳥」「鳴かぬなら 鳴かせてみよう 時鳥」「鳴かぬなら 鳴くまで待とう 時鳥」。如何にも織田信長、豊臣秀吉、徳川家康らしいが、ここで幸之助翁が、私ならと続く「鳴かぬなら それもまた良し 時鳥」さすがに深い言葉である。さて話は変わるが、何時も机の上に置いて、考えが定まらない時には手に取り目を通す、森信三先生の修身教授録の決まったページがある。心の軸を定める訳だが、そこには【絶対必然】と締め括られている。この言葉を噛み締める度に、様々な事が吹っ切れ、その都度、心を定めて踏み出せるのだ。ただし【絶対必然】を咀嚼できるまで長く時間を要したが、様々な経験を通し、或いはこの歳になったこともあるのか、だいぶん素直に受け止められる様になってきた。勿論起きた時点では、喜怒哀樂の起伏は相変わらずだが…いつまで囚われていても、自分がしんどいばかりだ。

振り返ってみると、過去何度この言葉に救われてきたことだろうか、心より、この言葉との出会いに感謝したい。皆さんには【絶対必然】といつても良く分からない人も多いと思う。とても大切な言葉なので、もう一つ例えを綴る。

● 以前社員達からのプレゼントで、ボーランドのアウシュビッツに行かせてもらった。私の行ったかった場所である。

行く前に、アウシュビッツ強制収容所で、家族を失った精神科医のヴィクトール・フランクル氏の『夜と霧』を読み直していく訳だが、やはり百聞は一見に如かずである。想像を絶する光景に、言葉が出ない程であった。そんな経験を通して中で、『この様な筆舌に尽くし難い経験であっても全てを受け止める』大切さを述べられている。究極な受け止めであるのだが、フランクル氏は、その方が結果、事後の生き方に与える影響が良いと言っている。言葉としては理解出来るが、自身の死を極める事象においては、とても無理だと思う。

が、この言葉、考え方にはとても影響を受け、その様に努めている。何故なら、確かにいつまでも囚われて生きるよりは、善後を図ることは間違いないからだ。

● さて、先月は東京都の京王プラザホテルにて、致知出版社の全国社内木鶴全国大会があった。八天堂も10年前に仙台にて、第4回大会

に出場し、社員十数名と感動を分かち合ったことを思い出す。この度も志を同じくする、全国各地4社の発表があった。毎年、勇気と元気を貰える会であるが、今年は今までにない違った感動を覚えて不思議だった。

それは何故なのか考えてみると、受け止める私自身のアンテナの感度が違っていたからだろう。最近は、今まで心に響かなかつた事象まで届くようになってきた。自分にとっては感受性の幅が広がった感じで、嬉しく感じられた。

藤尾秀昭社長から『人の心は触れるものによって直ぐにコロコロと変わる』とご教示をいただく。本当にその通りだと日々痛感する。だからこそ、出来るだけ前向きになれる日々に触れていくたい。

【私の大切な言葉②】

【絶対必然】

弊社八天堂BOOKには『必然向上の精神』として取り上げているが、同じ意味である。起きた事に対して、これは何か意味があったのではないかと考え、これからより良くなるための意味付けをする。つまり起きた事象にいつまでも囚われることなく、善後を図るとの意味だ。私達も、好む好まざるに関わらず、様々な事象に見舞われる。それらに振り回されることなく、【絶対必然】【必然向上】の精神にて、善後を図ってもらいたい。

● 最後に、先日母校である幼稚園、小学校、中学校の合同運動会に招かれ、一生懸命に頑張る子ども達を応援してきた。あっという間に最後の紅白リレーだ。そこで45年前が蘇ってきた。何ともほろ苦い思い出である。最後のトリのバトンを一番で貰い、そのまま駆け抜けなければヒーローなのだが、見事に抜かれてしまった。しかも二人にもだ。何年経っても、悔しかった事は鮮明に覚えているものだ。今や良き思い出であるが、あの時は申し訳なくて仕方なかった。

今月も熱中症などに留意し、よろしくお願いします。何時も有難う。感謝。

株式会社八天堂
代表取締役 森光孝雅



Hattendo
Information



八天堂アプリ



で検索!



Instagram



X (旧Twitter)



LINE



YouTube



TikTok

オンラインショップ ＜＼新食感☆／

夏にピッタリな 「まるでアイスなくりーむパン」! 新フレーバー・メロンが登場!!

“凍ったまま食べる”まるでアイスのような新食感く
りーむパン!!カスタード、チョコレート、あまおう苺に加
え、新フレーバーのメロンが登場♪食べた瞬間にクラ
ウンメロンの上品な風味が口の中に広がります!

お中元ギフトとしてもオススメのお品です!



八天堂ビレッジ

のりっしーらんど様による トイミュージック演奏会が開催されます♪

定期開催でお越しくださっている大人気のトイミュージック演奏会♪

7月も八天堂カフェリエにて演奏会が開催されます!!

音の出る様々なおもちゃを使って、見て楽しい、聞いて楽しい
音楽を奏でてくださいませひ、間近でお楽しみください!

Norissiyi Lan
のりっしーらんど



日時 7月21日(日) 参加費 無料

開催場所 八天堂カフェリエ カフェスペース

演奏時間 第一部・11:30~11:50(20分間)

第二部・12:30~12:50(20分間)

第三部・14:30~14:50(20分間)

ビレッジ Instagram



▼詳しい情報はコチラ



八天堂カフェリエ8周年

7/21(日)に八天堂カフェリエは8周年を迎えます!いつも八天堂カフェリエをご愛顧いただきまして、ありがとうございます!
これからも、みなさまに“楽しく、あたかく、サプライズ”をお届けできるようカフェリエしさを追求し続けながら、
スタッフ一同励んで参ります!
今後ともどうぞ、よろしく
お願いいたします!!



第71期 経営方針発表会が行われました

6/11(火)に、今期の経営方針発表会が執り行われました。今期の方針である「選択と集中によるブランディング経営」をモットーに、お客様・地域・未来に貢献できる企業として突き進んでまいります。



新商品のご案内



くりーむパン宇治抹茶

京都の宇治抹茶専門店『祇園辻利』とコラボレーションしたくりーむパン。厳選された宇治抹茶を、贅沢に使用しました。

販売期間 2024年7/1(水)~

価格 400円(税込)

販売場所 全国の八天堂店舗



*八天堂オンラインショップでの販売はございません。

『くりクロ』そごう広島に POP UPショップOPEN♪

昨年9月に新発売した、八天堂北海道が贈るミニくりーむクロワッサン『くりクロ』のPOPUPショップが、期間限定でそごう広島に出店中です!新しいフレーバー「北海道チーズケーキ味」も初お披露目♪



場所 そごう広島店 地下1階 期間 2024年6月18日(火)~9月30日(月)

品質保証部の新しい事務所スペース& 休憩室が出来ました!

八天堂の『おいしい』を守る要である品質保証部の新しい事務所スペース&休憩室が完成しました!広くてのびのびできる休憩室も隣接しています☆



今月のお客様の声



やや塩味の効いたく
りーむパンは初めて
の感覚で、とても美
味しくてリピートし
たいと思いました。